

## Schule aktiv

88 neongelbe Schutzwesten haben die Erstklässler der **Südenschule** erhalten. Die Westen des Vereins „Aktion Kinderschutz“ finanzierten Mitarbeiter des Badischen Gemeindeversicherungsverbands (BGV) durch den Verkauf von Adventskalendern. Die Westen enthalten auch eine Warnsirene, die aktiviert wird, indem das Kind einen Stift aus einer Verankerung zieht.

Ein Musik- und Tanztheaterprojekt haben Hauptschüler der **Leopoldschule** realisiert. Mädchen und Jungen der Klassen fünf, sechs und sieben studierten mit zwei Theater- und Tanzpädagogen Lieder und Rap-Stücke ein, die sie selbst entwickelten. Finanziert wurde das vom Institut für Allgemeine Pädagogik der Universität Karlsruhe begleitete Projekt durch die Karl-Linder-Education-Foundation.

Abholtag für Wertstoffe und Bioabfälle von Dienstag auf Mittwoch verlegt. Die **Wertstoffstation** in der Nordbeckenstraße ist an diesem Dienstag nur von 7 bis 12 Uhr geöffnet. Die anderen Wertstoffstationen, die Mülldeponie West, die Schadstoffannahmestelle Maybachstraße und die Kompostplätze sind geschlossen.

Änderungen gibt es auch bei den Öffnungszeiten der **Bäder**. Schwimmer müssen am Rosenmontag und am Faschingsdienstag im Adolf-Ehrmann-Bad Neureut auf das Baden verzichten, am Faschingsdienstag gilt dies ebenso für das Tullabad und das Grötzinger Hallenbad. Fastnächtlich wird es am Faschingssonntag, 3. Februar, im Grötzinger Bad, wenn bei freiem Eintritt „Baden mit Guggenmusik“ angesagt ist. Ab Montag, 4. Februar, gelten dort übrigens neue Öffnungszeiten: montags kann künftig nur noch von 14 bis 17 Uhr gebadet werden, mittwochs reduzieren sich die Zeiten auf 16 bis 20 Uhr. Der Sonntag ist künftig Mitgliedern der DLRG vorbehalten. Das Fächerbad öffnet am Ro-